

Boletín Número 165
Toluca, México, a 24 de agosto de 2016.

CONCLUYE EN EL IEEM SERIE DE PROGRAMAS DE RADIO CON PARTIDOS POLÍTICOS POR INTERNET

- En el programa de radio por internet del IEEM, “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, participó Carlos Loman Delgado, representante ante el IEEM del Partido Encuentro Social (PES).

“Ante la inminencia del inicio del proceso electoral para renovar al titular del Poder Ejecutivo de la entidad, la ciudadanía debe de salir a votar, pues con ello fortalece la democracia y contribuye a construir una mejor convivencia social”, afirmó Carlos Loman Delgado, representante del Partido Encuentro Social (PES), durante una entrevista realizada en el programa de radio por internet del Instituto Electoral del Estado de México, *Detrás de tu voto hay buenas noticias*.

La entrevista fue realizada por Arturo Callejo, corresponsal de Radio Red en el Estado de México, la cual tuvo lugar en el Centro de Producción Audiovisual del IEEM, misma que se transmitió en vivo a través de la página electrónica www.ieem.org.mx, con el tema: ¿Cómo se está preparando su partido político para el Proceso Electoral 2016-2017?.

En el programa, Loman Delgado explicó que la participación ciudadana debe ir más allá, por lo que se debe convertir en una especie de contralor, y darle seguimiento a las actividades que realicen quienes fueron elegidos por el voto.

También consideró que “los partidos políticos tienen un papel fundamental y de gran responsabilidad ante un escenario que se vislumbra complejo, ya que su rol no se valora suficientemente, porque le dan gobernabilidad a la convivencia social, pues sin ellos sería incontrolable la canalización de las

necesidades de la sociedad, por lo que su fin será darle más calidad a los aportes que los partidos dan a la sociedad y así superar la desconfianza”.

En estas condiciones, reflexionó sobre la importancia de buscar la participación de todos los sectores sociales, lo que se debe hacer de forma directa, cercana a la sociedad, acompañando el discurso con actividades concretas, propiciando un aprendizaje en los jóvenes para hacerlos receptivos, y el partido también ser un medio para conocerlas y encaminar las políticas que ellos mismos construyan, para resolver sus necesidades e inquietudes, en lo particular y lo colectivo.

Agregó que en el caso de las mujeres, el Partido Encuentro Social toma muy en serio su participación por lo que buscan empoderarlas, por lo que se debe generar la confianza necesaria en este sector con la idea de que participen activamente construyendo su propia agenda, y de esta forma generar un escenario que modifique conductas, para construir una sociedad integral, ya que la sociedad necesita la sabiduría de la mujer, sus experiencias y hasta su capacidad de ser conciliadora, y eso llevarlo a nivel macro.

Planteó que se debe de terminar la lucha de confrontación entre hombres y mujeres; reconocerles a las mujeres su capacidad y derechos, por ello su partido buscan conducir y desarrollar sus cualidades; de ahí que tanto para los jóvenes como para las mujeres realizan actividades prácticas en las Casas de Encuentro de forma cotidiana, para que desarrollen sus capacidades, planteen sus inquietudes y generen aportes en beneficio de la sociedad, con lo que se le da sentido a la participación política.

Por otra parte, estimó que el derecho de asociación es un derecho consagrado, por lo que la visión de su partido es que si se cumple con la ley, todos los ciudadanos tienen ese derecho, por lo que la creación de un partido debe asumir el reto de hacer buen uso de las prerrogativas que en su momento reciban.

A lo largo de la entrevista, Arturo Callejo invitó a la audiencia a estar debidamente informada y proporcionó los diferentes medios que tiene el IEEM para interactuar con la sociedad, a través del teléfono lada sin

costo 01800 712 4336, en las redes sociales de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM_MX), y seguir las actividades del Instituto a través de su página de internet www.ieem.org.mx, donde también podrán encontrar y descargar emisiones de programas anteriores.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social